

Secap certificó las competencias laborales de comunicadores esmeraldeños

Esmeraldas.

La tarde de este miércoles 12 de junio, en el auditorio del FLOPEC-EP, el Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional entregó certificaciones por competencias laborales a 35 trabajadores de la Comunicación que laboran en distintos medios de prensa, radio y televisión de la provincia de Esmeraldas. La ceremonia contó con la presencia de la Dra. Roberta Zambrano, Prefecta Provincial, del Gobernador, Pablo Hadathy, y de la Ing. Lucía Sosa, Alcaldesa de la ciudad.

El Director de la Zona 1 del Secap, Ing. Hugo Pasquel, destacó la labor realizada en territorio, en beneficio de aquellos trabajadores de la Comunicación que, por diversos motivos, no aprendieron el oficio a través de un proceso de educación formal, pero que obtuvieron una basta experiencia en años e incluso décadas de labores. “Hoy reconocemos a locutores, fotógrafos, camarógrafos y presentadores que conocen en detalle cómo hacer bien su trabajo, así como la responsabilidad de entregar información veraz y objetiva a la ciudadanía”, acotó.

La emoción era evidente en el rostro de los trabajadores certificados, ya que nunca antes habían recibido un documento que los acredite de manera oficial para laborar en sus oficios, como lo manda la Ley Orgánica de Comunicación. El Sr. Orlando Ibarra, en representación de sus compañeros, agradeció al Secap por la oportunidad brindada para obtener este documento habilitante y denotó la gestión que realizan las instituciones del Gobierno Nacional, como Cordicom y el Ministerio del Trabajo, para optimizar las condiciones en las que se desempeñan.

Las autoridades locales también hicieron énfasis en la importancia de este proceso, ya que de esta manera se garantiza la calidad de la información que es difundida diariamente en los medios de comunicación y que llega hasta los rincones más alejados de la provincia, logrando que la comunidad se mantenga al tanto del acontecer nacional y mundial.

El dato

El proceso de certificación, que consiste en evaluar de manera teórica y práctica a los trabajadores, está vigente a nivel nacional, para diferentes áreas y perfiles ocupacionales específicos. Para mayor información sobre requisitos de postulación, visite www.secap.gob.ec.

Dirección de Comunicación Social
(02) 394 4000 ext. 200

Por primera vez, tejedores de sombreros de paja toquilla certificaron sus competencias laborales

Montecristi.

El Secap entregó las primeras certificaciones por competencias laborales a los tejedores de sombreros de paja toquilla en la comuna de Pile. El acto contó con la presencia de Lorena Pólit, Secretaria de Setec, Joaquín Moscoso, Director Ejecutivo del INPC, y de Wilson Alarcón, Presidente de la comuna, quienes en compañía del Director Ejecutivo del Secap, Marco Larco Romero, entregaron este reconocimiento a los trabajadores, así como certificados de capacitación en áreas como gastronomía y turismo a 80 pobladores de la zona.

Este proceso se ejecutó luego de una visita a territorio realizada por la máxima autoridad del Secap, en la que se identificó la necesidad de profesionalización que presentaban los tejedores de sombreros. Para el efecto, la Setec levantó el perfil ocupacional con el fin de certificar a los ciudadanos que manufacturan este producto. Hombres y mujeres del lugar demostraron la alta calidad con que se elabora el que, se considera, es el sombrero más fino del mundo y es también Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. En territorio también se ejecutaron los cursos de capacitación en Preparación de platos fuertes de cocina nacional y en Hospitalidad, con la asistencia de 71 personas interesadas en fortalecer el potencial turístico que tiene la zona. De esta manera se espera generar emprendimientos independientes que dinamicen la economía local.

En el evento, La Secretaria Técnica del Sistema Nacional de Cualificaciones Profesionales, Lorena Pólit, habló acerca de la importancia de la educación como herramienta para disminuir las desigualdades sociales y lograr el desarrollo integral de las personas; “la capacidad del Secap de planificar y organizar acciones educativas y que atiende a distintas necesidades es digna, no solo de reconocer, sino también de felicitar. Desde este espacio el Secap, con su Director a la cabeza, es artífice del cambio”, declaró y mencionó también que actualmente el Secap es el principal organismo evaluador del país, avalado por Setec.

Por su parte, la máxima autoridad del Secap habló también acerca de que, gracias a la Primera Dama, Rocío González de Moreno, se impulsó de gran manera este proyecto que ahora está cristalizado y perdurará a través del tiempo. “Ahora los trabajadores reconocerán los canales adecuados de distribución de sus sombreros, sin necesidad de intermediarios y sin venderlos a costos muy bajos, permitiendo que otras personas se aprovechen de esto y los vendan en valores excesivos”, acotó

Johana Romero, participante de los cursos de capacitación, agradeció al Gobierno de Todos, mismo que a través del Secap les otorgó un justo y digno reconocimiento, al que antes les habría sido imposible acceder. Con rasgos de notable emoción, dijo sentirse respaldada junto a sus compañeros: “esta vez, el producto no es lo más importante, sino el esfuerzo y la dedicación de la persona que está detrás. Nos sentimos verdaderamente valorados”.

Al finalizar el evento, las autoridades asistentes conversaron acerca de nuevos proyectos para impulsar los emprendimientos generados en Pile, en miras del progreso de la zona.

Dirección de Comunicación Social
(02) 394 4000 ext. 200

Secap realizará feria y lanza programa integral de capacitación para emprendedores

Guayaquil.

Para presentar el nuevo programa para emprendedores, el Secap realizará una feria de negocios independientes y un foro con expositores conocedores del tema. El Director Ejecutivo del Secap, Marco Larco Romero, realizará la presentación del programa denominado “Crea y administra tu emprendimiento con Secap”, en el auditorio de la Universidad Católica Santiago de Guayaquil, a partir de las 10h00 de este viernes 28 de junio. El evento contará con la presencia de autoridades nacionales y locales.

La feria se desarrollará en los exteriores del auditorio, con la instalación de más de 10 *stands* que ofrecerán a los asistentes distintos productos y servicios. Se espera contar con la participación de alrededor de 1.000 personas, entre las que se encuentran delegaciones de colegios de la ciudad, así como de empresas públicas y del sector privado. Las autoridades asistentes recorrerán los *stands* previo a la presentación del nuevo programa de capacitación.

Los expositores del foro serán Marissa Valarezo, de Nature’s Garden, quien hablará de la importancia del marketing en el emprendimiento; Jaime Santillán, de Wipala Snacks, exponiendo acerca de inclusión productiva, empleo y trabajo digno; Gustavo Manrique de “Sambito” para hablar de emprendimientos con responsabilidad ambiental y Alexis Villacís, de Alma Parrilla, quien tratará acerca de las principales dificultades que se presentan al iniciar un emprendimiento.

El dato

El programa de capacitación para emprendedores estará disponible a nivel nacional en las próximas semanas.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

SECAP presentó un nuevo programa de capacitación para emprendedores en una feria de negocios independientes y en un foro con selectos expositores

Guayaquil.

Este viernes 28 de junio, el Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional realizó la presentación de su nuevo programa de capacitación denominado “Crea y administra tu emprendimiento con Secap” en una exposición de negocios independientes, con la participación de más de 10 *stands* que ofrecieron al público distintos productos y servicios. El evento contó con la presencia de la Secretaria de Setec, Lorena Pólit, del Gobernador de Santa Elena, David Sabando, de la Cónsul de Argentina, María Paula Casado y del Viceministro de Trabajo y Empleo, Héctor Guanopatín.

El Director Ejecutivo del Secap, Eco. Marco Larco Romero, realizó la presentación de este programa, dando a conocer el propósito de los diferentes módulos, enfocados en la creación y administración de emprendimientos. La máxima autoridad hizo énfasis en la importancia de esta capacitación para brindar al sector productivo la posibilidad de que el personal formado con altas calidades laborales y profesionales pueda contribuir al desarrollo económico, social y tecnológico del país, que pronto estará disponible para la ciudadanía en general. Luego de esta presentación, se dio paso a los selectos expositores, quienes hablaron de varios temas relacionados al emprendimiento.

Los ponentes del foro fueron Marissa Valarezo, de Nature’s Garden, quien habló de la importancia del marketing en el emprendimiento; Jaime Santillán, de Wipala Snacks, exponiendo acerca de inclusión productiva, empleo y trabajo digno; Gustavo Manrique de “Sambito” para hablar de emprendimientos con responsabilidad ambiental y Alexis Villacís, de Alma Parrilla, quien trató acerca de las principales dificultades que se presentan al iniciar un emprendimiento.

El dato

El nuevo programa de capacitación contará con los siguientes módulos: “Generación de modelos de negocios”, “Normativa para la creación de micro, pequeñas y medianas empresas (MIPYMES)” y “Gestionando las finanzas de mi negocio”.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

SECAP firmó un convenio con la Federación de Trabajadores Públicos y Privados del Ecuador -FTPP- para capacitar a sindicalistas

Guayaquil.

La tarde de este viernes 28 de junio de 2019, el director ejecutivo del Secap, Marco Larco Romero y el presidente de la Federación de Trabajadores Públicos y Privados del Ecuador -FTPP-, Iván Peñaranda, suscribieron un convenio de cooperación interinstitucional, cuyo objetivo es la elaboración del diseño curricular para un curso de capacitación en sindicalismo en modalidad presencial. Como testigo de honor de esta alianza estratégica estuvo el Gobernador del Guayas, Raúl Ledesma Huerta.

Este nuevo curso se diseñará de manera conjunta, entre los expertos de la FTTP y los encargados del área de diseño Pedagógico del Secap. Luego se procederá a socializar el instructivo y directrices para postulación y calificación de facilitadores, que permita levantar el listado de los instructores calificados para desarrollar este nuevo proceso de capacitación.

Las autoridades asistentes destacaron la importancia de capacitar a líderes en el ámbito del sindicalismo, con la finalidad de que orienten a sus gremios con miras al progreso y al fortalecimiento de la productividad, para mejorar de manera significativa la calidad de vida de sus familias.

Por su parte el Gobernador señaló que este convenio demuestra que la alianza estratégica entre trabajadores y el Gobierno Nacional está más vigente que nunca, de igual manera felicitó el trabajo del Secap recalcando la importancia de capacitar a los ciudadanos, sobre todos a aquellos que no han tenido la oportunidad de cursar una carrera universitaria.

“Teniendo en cuenta que el código de trabajo establece la libertad de los trabajadores y empleados para constituir asociaciones y sindicatos, el Secap ha visto la oportunidad de contribuir a la capacitación de los mismos” destacó el director ejecutivo del Secap, Econ. Marco Larco Romero.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200